
 

 

 

 

 

 

 
 

 

【市民総体感想(拳士・保護者 )】  
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「 初 め て の グ ラ ン ド で の 開 会 式 も

し っ か り 見 ま し た 。大 会 も 2 回 目

に な り 、 少 し 余 裕 も 見 れ ま し た 。

毎 週 2 回 の 練 習 の 成 果 を し っ か

り と 見 ま し た 。 が ん ば り ま し た 。

あ り が と う ご ざ い ま し た 。」  

(二 年 生 保 護 者 )  

 

いつもお世話になりありがとうございます。  

今年で二回目の市民総体への出場でした。  

いつも大会へ出場し、単独演武のとき、最初と最後の合掌礼がいつもきちんとでき

ていませんでした。  

今回の総体では、最初と最後の合掌礼がとてもきちんとできていたと私ながらにで

すが、思いとても嬉しく思いました。  

いつも大会の時、きちんとできるかな ?と心配しながら見ていたのですが、今回は

堂々とやれていたと思います。ありがとうございました。  

弟のことをもう少し見れたらよかったのですが・・  

○○が開会式、演武の時もさわがしくすみませんでした。市民総体ありがとうござ

いました。 (二年生保護者 ) 

は
じ
め
て
の
金 

(

二
年
生) 

ほかの人と友だちに

なれた。 (二年生 ) 

橋本市民総合体育大会 

平成 23 年 10 月 16 日(日) 

総合開会式 橋本運動公園 

少林寺拳法競技の部 

県立サブアリーナ 

(単独演武) 



 

 

 

【 門 前 い ち  感 想 (拳 士 ・ 保 護 者 )】  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

人前で堂々と戦えたこと ! 

男らしく思えました。自信をもっ

てこれからも心身共にたくまし

く成長してほしいです。  

これからの少林寺拳法での○○

がどんな風になっていくのか楽

しみが増えました。  

この機会に参加出来たこと感謝

しております。ありがとうござい

ます。 (4 年生保護者 ) 

初めはとてもはずかしがってい

たので、どうなるか？と心配で

したが、途中、忘れたのか止ま

ってしまいましたが、やりきる

ことが出来たので成長を感じま

した。 (無記名 ) 

いつもお世話になりありがとうご

ざいます。  

市民総体同様にもんまえいちで

も、みんなの邪魔をしてすみませ

んでした。  

人見知りがなく、誰にでもなれな

れしく場を考えず話しをしたりす

るので、門前の時も先生方は忙し

いにも関わらず、おしゃべりして

すみませんでした。  

本当にお調子者ですみません。  

でも楽しかったと話してくれまし

た。 (幼年部・年中保護者 ) 

ま
え
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り(

無
記
名) 

門前いちでは、たんどくえんぶも

3、4 年生でやるからよかったで

す。あと、ランドリもあったので

楽しかったです。 (4 年生 ) 

たのしかった (年中 ) 

2011 年 10 月 16 日 

隅田門前いち 

橋本西道院演武披露 

単独演武・乱捕・デモチーム 
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